



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

UAA presenta rediseño de plan de estudios para nivel medio superior



BOLETÍN 109

- A la presentación acudieron los directores de las 23 escuelas de este nivel incorporadas a la UAA.
- La rectora de la máxima casa de estudios aseguró que se seguirán estrechando lazos de colaboración para la construcción de mejores contenidos curriculares.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Docencia de Pregrado (DGDP), convocó a una reunión en la que estuvieron presentes los directores de las 23 escuelas de educación media incorporadas a la máxima casa de estudios, con el propósito de compartir información sobre los procesos de admisión de pregrado para el ciclo 2023-2024, los cursos de actualización disponibles para los docentes y el rediseño del plan de estudios de bachillerato aprobado por el H. Consejo Universitario, que será implementado a partir de agosto.

Encabezando este evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, recordó que desde 1968 -antes incluso de que esta institución se constituyera como universidad- se dio inicio a un proyecto de colaboración entre diversos centros educativos a través de la figura de incorporación. Recordando la esencia de este programa interinstitucional, afirmó que se trabaja en la unificación de







criterios en lo referente a contenidos curriculares, estándares de evaluación y calidad para beneficio de los estudiantes, como parte del compromiso compartido entre instituciones educativas de todo el estado.

A nombre de la UAA, la rectora agradeció a los presentes la disposición y colaboración dedicados para la alineación de criterios, unificación de currículas y metodologías de evaluación en el nuevo plan de estudios. Finalmente, los exhortó a seguir estrechando lazos de colaboración con el propósito de formar ciudadanos pensantes, responsables y comprometidos con sus comunidades.

En su intervención, el Mtro. Juan José Shaadi Rodríguez, secretario general de la UAA, destacó que Aguascalientes cuenta con un subsistema de nivel medio superior que ronda los 60 mil estudiantes en el estado, de los cuales 8 mil los aporta la UAA en conjunto con las instituciones incorporadas; esto es, 13% del total. Asimismo, afirmó que la universidad es referente de calidad dentro y fuera del estado, pues gracias a la dedicación, esfuerzo y perseverancia, se siguen sumando escuelas, incluso de estados vecinos, como Jalisco.

Por su parte, la Dra. Lilia Beatriz Cisneros Guzmán, directora general de Docencia de Pregrado, destacó la importancia que tienen reuniones como esta, donde se abren espacios de diálogo, y reconoció que vienen meses de arduo trabajo con respecto a la preparación y dominio del nuevo plan de estudios, antes y durante su implementación.

En esta reunión también estuvieron presentes el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del Centro de Educación Media (CEM); la Mtra. Imelda Jiménez García, jefa del Departamento de Control Escolar; la Mtra. Imelda Jiménez García, jefa del Departamento de Control Escolar; el Mtro. Diego Fresán Sánchez, jefe del Departamento de Evaluación Educativa; la Mtra. Altagracia Gómez Fuentes, jefa del Departamento de Matemáticas y Física del CEM; así como la Mtra. Mónica Iveth Rivera Rangel, jefa de la sección de revalidaciones y escuelas incorporadas del Departamento de Control Escolar.

---000--- Ciudad Universitaria 20 de marzo de 2023

